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In der heutigen Zeit, wo mittlerweile sogar mittelmäßige Bundesligisten EINEN Spieler für einen
Betrag verkaufen können der im Rahmen unserer Verbindlichkeiten liegt (ca. 20 Mio) kann man
sich als FCN nur durch Spielerverkäufe sanieren.

Weitere Sponsoreneinnahmen sind wünschenswert und sicher auch nötig, aber bringen
kurzfristig keinen wesentlichen Schuldenabbau. Wenn es dem Verein mal gelingen würde nur
mal ne gute Halbserie in Liga 1 zu spielen, gäb es sicher mindestens einen Spieler der
Begehrlichkeiten weckt und dann auch entsprechend verkauft werden kann.

Deshalb müsste der Verein eigentlich mehr daran setzen in der Liga zu bleiben als er es
momentan tut.

Das ist, wenn ich mir die letzten Transferperioden so ansehe, nicht der Fall.

Robert Bauer - fürn Arsch

Kubo - fürn Arsch

Viele andere in der letzten Zeit- fürn Arsch

Eine Konsolidierung kann nur in der ersten Liga durch Verkäufe gelingen, wenn man sich dem
Schicksal ergibt (mimimi kein Geld und sooo schlechtes Material und erst die Voraussetzungen
und das Uuuuuumfeld) und arm, stolz und sexy wieder absteigt wird sich nie was ändern.

Werte schaffen! Mit Leihen, 0:7 Klatschen und mimimi wir steigen ab, geht das nicht.
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